

I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Hutan merupakan salah satu kawasan yang banyak ditumbuhi oleh pepohonan dan tumbuhan yang memiliki fungsi sebagai paru-paru dunia dan sebagai salah satu sumber daya alam yang dikaruniakan oleh Tuhan Yang Maha Esa untuk umat-Nya. Salah satu kekayaan sumber daya alam yang banyak memberikan manfaat yang besar bagi kehidupan manusia dan makhluk hidup yang lainnya. Secara keseluruhan yang merupakan persekutuan hidup alam hayati beserta alam lingkungannya yang ditetapkan oleh pemerintah sebagai hutan.

KPH menjadi pusat informasi mengenai kekayaan alam sekaligus menata kawasan hutan menjadi bagian-bagian yang direncanakan dan dijalankan sendiri. Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) diharapkan bisa mengelola setiap jengkal wilayahnya secara efektif. Itu sebabnya pembentukan wilayah Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) menjadi salah satu kunci keberhasilan. Secara teknis bagaimana pembentukan wilayah Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) dipandu dalam peraturan Menteri Kehutanan No. P6/Menhut-II/2009 tentang Pembentukan Wilayah KPH.

Untuk mencapai sumberdaya manusia perusahaan maka di perlukannya kinerja karyawan atau organisasi yang mampu mengembangkan semua strategi dan tujuan organisasi, hal ini dapat diartikan bahwa sumber daya manusia merupakan aset yang dirancang untuk menjalankan seluruh aktivitas operasional sesuai dengan tanggung jawabnya, kinerja karyawan merupakan hasil kerja baik kualitas maupun kuantitas

1.2 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui ketersediaan sumber daya manusia di KPHP (Kesatuan Pengelolaan Hutan Produksi) Bengalon, Kabupaten Kutai Timur.

1.3 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian Analisis ketersediaan sumber daya manusia di Kesatuan Pengelolaan Hutan Produksi Bengalon adalah memberikan informasi sebagai referensi dan bahan pertimbangan khususnya untuk pengembangan ilmu pengetahuan kepada peneliti atau pihak lain yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sejenis yaitu ketersediaan sumber daya manusia di KPHP Bengalon, Kabupaten Kutai Timur.